

Le chef de la diplomatie mexicaine est attendu demain à La Havane



La Havane, 16 août, (RHC).- Luis Videgaray, secrétaire mexicain aux Relations extérieures, est attendu demain à La Havane.

Il doit réaliser une visite de travail les 17 et 18 août.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères avance que le chef de la diplomatie mexicaine s'entretiendra avec des autorités cubaines, entre autres activités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138570-le-chef-de-la-diplomatie-mexicaine-est-attendu-demain-a-la-havane>



Radio Habana Cuba